

Passeig Olímpic, 17-19 (Estadi Olímpic)
08038 - Barcelona, España
T. +34.932.005.355
F. +34.932.021.279
www.rfet.es
roberto.perez@rfet.es



ACTA Reunión Responsables Arbitrales FFTT

Fecha - 14 de diciembre de 2019

Lugar: Club de Tenis Chamartín

Inicio sesión: 12:00 h.

Asistentes FFTT:

Andalucía – Joaquín Díaz

Aragón – Antonio Gracia

Asturias – César Suárez

Baleares – Alex Pizá

Cantabria – Alfonso Sarmiento

Castilla-La Mancha – Noelia Huetos

Cataluña – Rubén Fernández

Comunidad Valenciana – Pere F. Sáez

Extremadura – José A. García

Madrid – Javier Molina

Ceuta – Mohamed Douiri no pudo acudir finalmente por problemas de viaje.

Euskadi – Alfredo Chamizo y Jesús Paredes no acuden por temas familiares de última hora.

Declinaron su asistencia con anterioridad y por diversos motivos: Canarias, Castilla y León, Ceuta, Galicia, Murcia, Navarra y L Rioja, si bien Iván Martínez estuvo representado a Galicia.

Asistentes CEAT:

Javier Sansierra Pastor (Presidente), Iván Martínez (Vocal), Pere F. Sáez (Vocal), José Luis Iglesias (Defensor del Árbitro), M^a Elena Tapia (Asesora) y Roberto Pérez (Secretario Técnico).

Orden del día:

- 12/12.15pm: Bienvenida a los 19 Responsables Arbitrales FFTT (Saluda Miguel Díaz por video).
- 12.15/2pm: Presentaciones CEAT.
- 2/3pm: Comida.
- 3/4pm: Presentación psicóloga cubana Martika Domínguez sobre "Cómo manejar el stress arbitral".
- 4/5pm: Presentación sobre "Importancia de la Cardioprotección en el Deporte".
- 5/6.30pm: Propuestas de las FFTT al CEAT.
- 6.30/6.45pm: Conclusiones y despedida.

Desarrollo:

- En su introducción JS agradece la asistencia de los presentes así como el trabajo realizado durante 2019.
Acto seguido, presenta la proyección del video realizado por el Presidente de la RFET.
- En la proyección, D. Miguel Díaz felicita a los presentes por la labor realizada y las iniciativas llevadas a cabo a la vez que expresa su deseo de éxito para la próxima temporada.
- JS pasa a desglosar el cumplimiento exhaustivo de cada uno de los puntos del Programa Electoral presentado al inicio de su toma de posesión.
- Como continuación, informa a los presentes de las siguientes cuestiones realizadas por el CEAT desde el inicio de su mandato a través de una presentación:
 - CFI, CFP, PGT y Pre-Escuelas ITF.
Desglosa el número de cursos realizados así como el de alumnos que han pasado con éxito cada uno de ellos, dando especial hincapié en el alto porcentaje de Jueces Árbitros en activo que han realizado su correspondiente reciclaje.

- Nueva normativa de Reciclajes a partir del 1 de marzo de 2020, la cual será explicada posteriormente por Iván Martínez, adelantando que serán on-line y gratuitos para aquellos que ya hayan superado los cursos presenciales.

- Reuniones Comisión Delegada.
En las cuales se han aprobado cambios de reglamento para 2020 los cuales serán explicados posteriormente por Iván Martínez,

- Mejoras en intercambios, evaluaciones y tutorías (Iván)

- Cerca de 400 noticias publicadas en la web desde 2016 (más o menos 2 o 3 por semana), lo cual es hito a considerar.

- Creación del Vocal Defensor de los Derechos del Árbitro. (Lis Iglesias)
Quien ha intervenido con éxito en diferentes casos tras ser reclamada su asistencia por diferentes árbitros básicamente en temas de pagos atrasados y condiciones laborales.

- Publicación de 20 números del Boletín bimensual EN LÍNEA, informando a su vez que no se han utilizado las redes sociales tras consulta realizada a la ITF.

- Realización de una gran número de designaciones en torneos

- Llamadas semanales a los Directores de Torneos del Circuito ITF World Tennis Tour.
Iniciativa muy bien acogida y valorada.

- PGT (RFET) vs AVANZA
Muchos problemas por falta de control y de traspaso de información.
A partir de 2020 deberá ser de uso obligado en todas las Territoriales aunque utilicen además una plataforma alternativa.

- Turno de oficio
Mediante la implantación del teléfono de consulta 902 de consulta permanente se está dando un servicio adicional a todos los árbitros.

- Venta online de producto CEAT
Alrededor de 8500€ vendidos, yendo un % al CEAT.
Salida inminente de las fichas para la realización de sorteos manuales.

- Patrocinio Tennislife
Logo presente en la ropa de los árbitros, cartelería y respaldos de las sillas en los Torneos ITF World Tennis Tour.

- App Hoja de Arbitraje en estudio para uso del colectivo. Estimación marzo 2020.

- Creación del Libro sobre la “Historia del Arbitraje del Tenis Español”
Autora: Marta Peleteiro (periodista gallega del AS, árbitro tenis CEAT).

- Estudio sobre la modificación de los estatutos de la RFET en cuanto al reparto de vocalías del CEAT en función a su titulación.

- Árbitros más destacados CEAT / 2019

Termina su intervención solicitando a los asistentes sugerencias, quejas, problemas, comentarios en el espacio dedicado para ello después de la comida. Interesa saber en QUÉ podemos mejorar.

A continuación Roberto Pérez, a través de una serie de diapositivas expone lo siguiente:

- Titulados – números

Donde se parecía la reducción paulatina del número de árbitros, tanto activos como los que firman cuadros, al tener una mayor exigencia a cuanto al cumplimiento de ciertas cuestiones introducidas recientemente. Por otro, ha aumentado el número de árbitros firmando cuadros sin estar activos debido al uso de plataformas externas a la RFET.

➤ **Reciclados**

Alto número, si bien existe un mayor interés en la faceta Juez Árbitro, no obstante quedan un 16% de jueces árbitros por reciclar entre los que han firmado cuadros. Se ofrece la posibilidad de solicitar dicho listado por Territorial.

➤ **Solicitudes y Designaciones Jueces de Línea**

Se presentan los números relacionados haciendo especial hincapié en el alto número de solicitudes recibidas y que, mayormente, se ha podido dar al menos un torneo a casi todos los solicitantes a excepción de aquellos con muy poca disponibilidad.

Toma a continuación la palabra José Luis Iglesias y comenta los siguientes temas:

- Estadística sobre las respuestas recibidas en la encuesta realizada en MMO 2019 donde se puede apreciar un alto grado de satisfacción.
- Estadística de las consultas realizadas, siendo mayoritariamente por motivos de retrasos en los pagos de honorarios.
- Presenta la app que utilizan en Galicia como sustitutivo de la Hoja de Arbitraje

Tras la parada para la comida, se cuenta con la presencia de Miguel Ángel Martín, Director General de la RFET, quien explica a los presentes la obligación para todos los árbitros, del uso de la PGT a partir de 2020 aunque utilicen una plataforma alternativa.

A continuación, Iván Martínez toma la palabra exponiendo los siguientes temas:

➤ Evaluaciones

Habla de la importancia que estas tienen para poder conocer el nivel real de los árbitros y poder así, entre otros, realizar las designaciones convenientemente.

➤ Designaciones y criterios

Explica la gestión de las disponibilidades, solicitudes recibidas, y los seguimientos exhaustivos que se realizan para poder hacer las designaciones en base a criterios objetivos.

➤ Nuevos Reciclajes

Comenta la normativa de los nuevos Cursos de Reciclaje Online, y los objetivos formativos del mismo.

➤ Grupos de Formación y Tutorización

Explica que los árbitros incluidos en el programa reciben una atención personalizada en cuanto a planificación del calendario, orientación en sus carreras y resolución de dudas técnicas, un apoyo muy valorado por los árbitros.

Se comenta también el lanzamiento del nuevo Grupo de Formación de Árbitros Nacionales.

➤ Intercambios

Se hace balance del incremento del número de intercambios y en las excelentes relaciones con los distintos entes internacionales.

Presentación psicóloga cubana Martika Domínguez sobre "Cómo manejar el stress arbitral".

Presentación sobre "Importancia de la Cardioprotección en el Deporte".

Passeig Olímpic, 17-19 (Estadi Olímpic)
08038 - Barcelona, España
T. +34.932.005.355
F. +34.932.021.279
www.rfet.es
roberto.perez@rfet.es



Finalmente, se hace constancia de las intervenciones siguientes por parte de los Responsables Arbitrales:

Cataluña – Indica que no habían sido informados sobre el tema de la obligación del uso de la PGT a partir de 2020.

Madrid – Informa que el tema de los pagos a los árbitros de su Territorial ya está encauzado.

Se cierra la sesión.